

6 juin 2017

Assemblée de Section Albret-Val de Garonne à Fargues sur Ourbise (47) - 31 mai 2017

## FARGUES-SUR-OURBISE

# Alliance forêt bois dans le vert

La coopérative Alliance forêt bois d'Albret-Garonne, située à Fargues-sur-Ourbise, a tenu son assemblée générale à la salle des fêtes du village, mercredi, devant une salle remplie d'adhérents. Henri de Serval, son président, a présenté un bilan annuel, toutes agences confondues, très positif: de nouveaux adhérents sont enregistrés partout, l'investissement se poursuit chaque année en gros matériel, mais aussi en informatique et en formation des salariés. La coopérative est le premier reboiseur de France.

### 150 000 t de bois écoulées

En Lot-et-Garonne, pour la zone Albret-Garonne dirigée par Yves Rigole, ce sont un million d'arbres qui ont été plantés. Avec 3 000 propriétaires forestiers privés, la coopérative a un engagement fort et historique dans le développement durable des forêts locales et sur la plantation, son fer de lance.



Élus et administrateurs de la coopérative ont présenté le bilan.

PHOTO R. P.

Alliance forêt bois en Albret-Garonne, c'est 80 emplois locaux, plus de 150 clients, soit 11 millions d'euros de chiffre d'affaires pour 150 000 tonnes de bois vendues aux professionnels (menuiserie, industrie, énergie). 80 % du bois écoulé est certifié PEFC/FSC.

La coopérative s'occupe aussi de tous les dossiers d'aides publiques tant pour les petits que pour les pro-

priétaires les plus importants, l'objectif étant la rentabilité durable du patrimoine forestier, quelle qu'en soit la superficie. Raymond Girardi, vice-président du Conseil départemental chargé de l'agriculture et de la forêt, a félicité la structure pour son fonctionnement et son rôle majeur, « cultivant plus et mieux, pour davantage de productivité et de stockage ».

Rose Pons

## Changement de directeur à Alliance Forêts Bois

Yves Rigole, directeur de l'agence Albret Garonne de la coopérative Alliance Forêts Bois, ex-Cofogar, salarié depuis trente-huit ans, a effectué son dernier jour de travail le 31 mai, son choix étant de rejoindre l'ONF à Toulouse, où il gèrera la commercialisation du bois de la



zone Occitane-Paca. Son dernier jour fut celui de l'assemblée générale de la coopérative (lire notre édition de samedi). À cette occasion, Henri Ledieu, ainsi que tous ces anciens collaborateurs, n'ont fait que des éloges à son sujet : « C'est l'homme de la réussite de la coopérative Albret Garonne, l'homme aussi de la gestion des tempêtes, des stockages de bois. L'homme du dépassement de soi, tout cela pour toutes et tous, dans un climat de confiance. Ses années passées dans la structure ont été une grande chance. »

C'est donc très ému, mais aussi satisfait du travail accompli qu'il passe la main, laissant une structure solide financièrement et professionnellement. Son successeur n'est pas un inconnu: Lionel Procédès, 36 ans, adjoint au maire de Sainte-Gemme-Martailiac, œuvre depuis quatorze ans au sein de la structure où il a occupé tous les postes, dont huit ans et demi dans la sylviculture et l'exploitation.

Rose Pons

Yves Rigole et Lionel Procédès.  
PHOTO R. P.